

Jahresbericht 2008 Bettina Egler, Integrationskommission

In dieser Kommission sind alle politischen Kräfte vertreten. Sie stellt die Finanzierung wichtiger Projekte in Baar sicher, indem sie aus dem Kommissionsbudget Beiträge spricht oder sich bei den zuständigen Stellen um Unterstützung bemüht. Die Kommission koordiniert und initiiert auch eigene Integrationsprojekte. Hier eine Auswahl: Der Lesespass in der Bibliothek, das Kon-Lab (Spielgruppe mit spezieller Sprachförderung), das dieses Jahr neu auch so genannte „Springerinnen“ in normale Spielgruppen schickte, um stundenweise mit den fremdsprachigen Kindern nach der Kon-Lab Methode die deutsche Sprache zu erlernen. Ein weiteres neues Projekt ist die Spielgruppe „Deutsch macht Spass“.

Die Deutschkurse für Mütter und Väter fanden auch dieses Jahr grossen Anklang und die Sprachförderung für Kinder im Vorkindergartenalter konnte mit Erfolg lanciert werden. Zudem ist das ConTAKT-net.ch im Aufbau.

Dieses Jahr wurde auch das Kommissions-Pflichtenheft überarbeitet und eine Arbeitsgruppe wurde eingesetzt, um ein Thesenpapier mit Handlungsvorschlägen zum Abbau von Integrationshemmnissen in der Gemeinde Baar auszuarbeiten.

Per Ende Jahr verliess leider Hans Jörg Suter, ein langjähriges und verdientes Mitglied die Kommission.